

## Pasión por el conocimiento: a sus 74 años cursa la secundaria en la Unidad de Educación de Adultos de la UAA



### BOLETÍN 502

- Se trata del señor Eduardo Rodríguez Aguayo, quien, por segunda ocasión, cursa la educación secundaria.
- “Disfruto repasar los conocimientos que aprendí hace 50 años bajo una nueva modalidad y con el apoyo de la tecnología”.

Bien dice el dicho “querer es poder” y para muestra un botón. La educación evoluciona, los métodos cambian, aunque el propósito pueda ser el mismo: abonar a una mejor preparación, tanto personal como profesional.

El señor Eduardo Rodríguez Aguayo, a sus 74 años, es alumno en la Unidad de Educación de Adultos,

proyecto que la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha consolidado en favor de la sociedad a lo largo de 47 años.

“Ya había estudiado la secundaria, pero eso fue hace 50 años, estoy motivado de estar aquí porque en verdad mi vida se reaviva; el estar entre puros jóvenes me da gusto porque también yo les comparto de mi experiencia”.

Señaló que la decisión de volver al estudio de nivel secundaria (con algunas materias de preparatoria) tiene que ver con el deseo de reafirmar los conceptos que una vez adquirió. Destacó que, a pesar de que las metodologías son distintas, el gusto por aprender cosas nuevas le resulta atractivo y a la vez, muy alentador.

“A pesar que hay algunas materias que se me hacen un poco difíciles, disfruto repasarlas bajo nuevas formas de enseñanza, que, por mucho, son muy distintas a las que tenía por allá de 1966. Antes la explicación del maestro era casi lo único que teníamos, ahora si quedan dudas consultamos el internet en el celular, me gusta aprender de tecnología también”.

No obstante, Don Eduardo recuerda con añoranza cómo la docencia ha cambiado con el paso de los años, el paso de otros compañeros y docentes como el Lic. Palomino Dena o el Lic. Sánchez Zarzoza con los que tuvo oportunidad de compartir aula.

“En aquellos tiempos, al acabar mi secundaria, tuve que irme a Monterrey a trabajar porque no había muchas oportunidades para seguir estudiando, yo no quería rezagarme, pero tuve que optar por la vida laboral en las imprentas, donde todo era análogo”.

El estudiante de secundaria afirmó que quisiera ver a más personas interesadas en esta modalidad de enseñanza-aprendizaje que ofrece la Autónoma de Aguascalientes.

“Yo lo recomendó al 100%, es un servicio gratuito que jóvenes y adultos como yo pueden aprovechar de manera gratuita. Quiero seguir aprovechando mi tiempo, seguir aprendiendo. Ya estuve en el curso anterior y ahora que estoy por terminar el segundo, me llena de gratitud, además que mis compañeros, que son mucho más jóvenes que yo, han sido muy amables”.

La Unidad de Educación de Adultos, cuya sede se encuentra en la parte alta del Museo Nacional de la Muerte, ofrece clases en modalidad presencial, mixta o virtual, con sesiones de lunes a viernes, módulos de enseñanza y horarios accesibles con reconocimiento oficial por parte del Instituto de Educación de Aguascalientes (IEA).

Para mayores informes, los interesados pueden comunicarse al 449-910-74 00 ext. 30385, enviar un correo a [educacion.adultos@edu.uaa.mx](mailto:educacion.adultos@edu.uaa.mx), o consultar el perfil de Facebook [educación.de.adultos.uaa](https://www.facebook.com/educacion.de.adultos.uaa).

—000— Ciudad Universitaria 26 de diciembre de 2024